



Laura Itzel Castillo dice que por 'presión', los ministros regresaron las camionetas

por **Yalina Ruiz** y **Alejandro Salas Roa**

enero 26, 2026

La presidenta de la mesa directiva del Senado de la República, Laura Itzel Castillo, aseguró que los ministros de la Corte **regresaron las camionetas valuadas en 2.4 millones de pesos cada una**, por **presión** y la protesta de la población en torno a la política de austeridad, pero la decisión que tomaron los integrantes del Máximo Tribunal es importante.

“Hay presión con relación a las compras que se hicieron de estos vehículos y la protesta de la población en torno a la política de austeridad, yo creo que la decisión que se tomó fue importante.”, puntualizó.

Tras apoyar la decisión de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para no usar las camionetas “**machuchonas**” que habían adquirido, la Presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo, evitó comentar sobre su propio vehículo.

Entrevistada en la Comisión Permanente, la senadora morenista **expresó su incomodidad cuando la cuestionaron sobre su automóvil**, luego de las críticas que recibieron los integrantes del máximo tribunal del país por adquirir camionetas blindadas de lujo.

Ante las preguntas de los reporteros sobre su propio vehículo, esquivó el tema ironizando si las preguntas de los periodistas se trataba de una comparecencia.

El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Hugo Aguilar, informó que en atención a las críticas y debido a que **no existe una alerta de riesgo para los ministros**, se tomó la decisión de no utilizar las camionetas de lujo blindadas y por lo tanto, iniciarán el proceso de desincorporación para que otros juzgadores puedan utilizarlas, por lo que se quedarán en manos del Poder Judicial.



Foto: Miguel Martínez Corona |